



青森河川国道ニュース



冬みち安全確保へ

-2017.11.1-

除雪機械出動式



国道除雪隊

誇り高き 出陣。



11月1日、冬期間の道路交通の確保に欠かせない除雪作業の始まりを前に、今冬の道路交通の確保を誓うと共に、除雪作業の安全と作業員の健康を願って、青森県・青森市との合同での「除雪機械出動式」が青森東防災ステーションで行われました。

■園児が激励「作業頑張って♪」

出動式では、除雪従事者への激励として、『第二すぎのこ幼稚園』の園児から除雪機械の鍵の引渡しや、鼓笛隊の演奏が披露されました。



鼓笛隊による演奏で作業員を激励



園児による除雪機械の鍵の引渡し



出動式前に行われた安全祈願祭

■激励の挨拶、安全の誓い



激励の挨拶
青森市 小野寺市長



激励の挨拶
青森河川国道事務所 佐近事務所長



安全の誓い
株式会社藤本建設 長谷川代表取締役



園児による除雪機械乗車体験



永年の除雪作業の功績を称えて
2名が除雪従事功労者表彰を受賞

■管内約314kmを88台の除雪車両で「きめ細やかな除排雪」

出動式は、弘前・八戸・十和田管内の各出張所でも行い、今冬も作業の効率化を図りながら、道路利用者・沿道住民の方々が安心して利用できる道路を目指し、県内で管理する国道(約314km)の「きめ細やかな除排雪」作業を行ってまいります。



除雪隊、奮闘の様子(平成28年度)